
 

 

 

   

 

 

 
 

 
 
 
 

 
 
 

Güttingen, den 5. März 2024 
 
 
 
 
 
 
 

Jagdschiessanlage   
 
 

Sehr geehrte Frau Regierungsrätin, geschätzte Cornelia 

 

Im Verein Jagd Thurgau haben die Entwicklungen um das Projekt für eine neue Thurgauer 

Jagdschiessanlage bekanntlich Konsternation, aber auch Diskussionen ausgelöst.  

 

Zur Klarstellung der Ausgangslage aus der Sicht der Thurgauer Jägerschaft ist es dem 

Vorstand unseres Vereins ein Anliegen, folgende Punkte festzuhalten:  

 

a) Die in unserem Verein organisierte Thurgauer Jägerschaft ist überzeugt, dass eine 

zeitgemässe Infrastruktur für das jagdliche Schiessen, d.h. die Ausbildung, die Prüfung, 

das Training und die Nachweiserfüllung im Kanton Thurgau eine unumgängliche 

Notwendigkeit darstellt. Die Thurgauer Jägerschaft befürwortet demnach einhellig die 

Realisierung einer solchen Infrastruktur auf dem Kantonsgebiet.  

 

b) In der aktuell gegebenen Ausgangslage und mit Blick auf die einschlägigen bundes-

rechtlichen Vorgaben ist der Vorstand von Jagd Thurgau weiters dezidiert der Auffassung, 

dass es alleinige Aufgabe des Kantons ist, die oben genannte Infrastruktur zu erstellen.  

 

c) Der Vorstand von Jagd Thurgau ist gleichzeitig überzeugt und wird sich dafür einsetzen, 

dass unser Verein eine neue Jagdschiess-Infrastruktur (analog der Situation auf der 

bisherigen Anlage in Weinfelden) im Rahmen seiner Möglichkeiten hauptverantwortlich 

betreiben kann und wird. Wir bitten aber um Verständnis, dass dies unter dem Vorbehalt 

der Zustimmung der Vereinsversammlung und der genügenden finanziellen und 

personellen Ressourcen unseres Vereins steht. 

 

 

Frank Gertsch 
Präsident 
Windmülistrasse 6  
8594 Güttingen 
praesident@jagd-tg.ch 

 
 
Frau Regierungsrätin 
Cornelia Komposch 
Regierungsgebäude 
8510 Frauenfeld 
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Wir danken Ihnen für die Kenntnisnahme und bitten Sie, den Gesamt-Regierungsrat und die 

involvierten Verwaltungsstellen höflich, alles Nötige und Ihnen Mögliche zu unternehmen, 

damit eine zeitgemässe neue Infrastruktur für das jagdliche Schiessen innerhalb des Kantons 

zeitnah realisiert werden kann. Für dieses Engagement danken wir Ihnen ausdrücklich.  

 

Freundliche Grüsse    
  
 
  
Frank Gertsch Werner Huber 
Präsident Sekretär  


